
Pièces 7 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 83339776

Prix 1 220 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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À  Cavalaire,  proche  des  commerces,  villa  de  145  m2  habitables  avec  trois

chambres, un appartement indépendant et un studio indépendant sur un jardin de

1200  m2.Idéal  pour  recevoir  ou  créer  un  revenu  locatif.À  l'étage  principal  de  la

maison principale, se trouvent une vaste pièce de vie avec cuisine ouverte et accès

à  la  terrasse,  trois  chambres  dont  une  avec  salle  d'eau  attenante,  une  salle  de

bains et une buanderie.À l'étage inférieur, un appartement avec une chambre, une

salle d'eau et un espace extérieur.Le studio est aménagé et prêt à vivre.Un garage

complète cette villa ainsi qu'une ...

This 145 sqm villa  with a self-contained apartment and studio apartment is  set  in

1200  sqm of  grounds  with  a  swimming  pool  and  a  summer  kitchen.It  includes  a

spacious living/reception room with an open-plan kitchen accessing a terrace, three

bedrooms, a bathroom and a utility room.The lower floor comprises the apartment

with a bedroom, a shower room and an outdoor area.The studio apartment is fitted

and  turnkey.With  a  garage.In  a  prime  location  a  ten-minute  cycle-ride  from  the

beaches.

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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